
Wolfgang Wolf (ehem. Sportdirektor)
Beitrag von „weyoun“ vom 2. Juli 2014, 02:21

Zitat 

BILD: Und wann hat er sich für den neuen Offensiven entschieden?

Wolf: „Warum diese Hektik? Wir schauen da gezielt.“

BILD: Und zwar wo?

Wolf: „Im Ausland und in der Bundesliga. Die Erstligisten fangen jetzt an. Eventuell
merkt da einer, dass der Kader etwas zu voll ist und einer woanders Spielpraxis
sammeln soll. Dann greifen wir zu.“

Alles anzeigen 

Klingt jetzt nicht unbedingt so, als ob man einen ganz bestimmten Spielertyp im Kopf hat. Mal
schauen, wer dann kommt...
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